



N° 73

Le 20 mars 1991

VISITE DU PRINCE HÉRITIER DE JORDANIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la visite au Canada de Son Altesse Royale le Prince héritier Hassan bin Talal du royaume hachémite de Jordanie. Son Altesse Royale arrivera le jeudi 21 mars 1991 pour une visite de travail d'une journée.

Le Prince héritier Hassan aura des entretiens avec le Premier ministre Mulroney ainsi qu'avec M. Clark. Il quittera Ottawa le vendredi, 22 mars.

C'est en 1987 que le Prince héritier Hassan est venu pour la dernière fois au Canada. Au début du mois, à Amman, en Jordanie, le ministre Clark a examiné les derniers développements dans le Golfe avec le Roi Hussein et le Prince héritier. Au Canada, les discussions porteront sur des questions bilatérales, la situation au Moyen-Orient et la planification de l'après-guerre.

- 30 -

Pour plus de renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874